



Presseinformation

Nr. 035 / 2014

Kiel, Freitag, 24. Januar 2014

Innen / Homophobie

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Dr. Heiner Garg: Sexuelle Identität ist keine Lifestyle-Entscheidung – Ein klares Signal gegen Homophobie

In seiner heutigen Rede zu TOP 21 (Homophobie bekämpfen) erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Homophobie kommt heute subtiler daher als noch vor wenigen Jahren. Sie kommt aber zum Teil auch brutaler daher, wenn wir an die jüngsten Äußerungen des russischen Staatspräsidenten im Vorfeld der Olympischen Winterspiele in Sotschi denken.

Grundsätzlich sollte klar sein, dass sexuelle Identität keine Lifestyle-Entscheidung ist, sondern vielmehr ein originärer Teil der Identität eines jeden Menschen. Niemand soll gezwungen sein, diesen Teil verbergen oder verstecken zu müssen. Deshalb ist es auch so wichtig, dass von diesem Hohen Hause ein klares Signal in diese Richtung geht.

Ich bin zutiefst davon überzeugt, dass nicht diejenigen, die gleiche Rechte einfordern, erklären müssen, warum sie sie einfordern, sondern dass diejenigen, die diese Rechte nach wie vor verweigern, erklären müssen, warum sie diese Rechte verweigern. Und etwas allgemeiner gefasst, dürfen in unserer Gesellschaft nicht diejenigen isoliert sein, die das Ziel von Diskriminierung und Ausgrenzung sind, sondern diejenigen, die ausgrenzen, isolieren sich selbst.“